

Elektro-Heldele GmbH feiert 50-jähriges

Bestehen

Ende Juni konnte die Elektro-Heldele GmbH in Göppingen ein ganz besonderes Jubiläum feiern – ihr 50-jähriges Bestehen. Der Fachverband gratuliert dem Göppinger Mitgliedsbetrieb zum langjährigen Bestehen und seinem Neubau. .

Frank Scheible, Geschäftsführer der elektro-Heldele GmbH blickte in seiner Begrüßung gemeinsam mit den zahlreich anwesenden Gästen auf die vergangenen 50 Jahre zurück und ging dabei auch auf den Neubau am Firmensitz ein. So wurde das Bestandsgebäude im Rahmen einer fünfjährigen Planungs- und Bauphase revitalisiert und großzügig erweitert. Dabei wurde

großen Wert auf Nachhaltigkeit, Modernisierung der Arbeitsplätze und Vergrößerung der Ausbildungswerkstatt gelegt.

Einer der Gäste war Jürgen Taxis, Obermeister der Elektro-Innung Göppingen und FV-Vorstandsmitglied. In seinem Grußwort lobte Taxis das langjährige Innungsmitglied für ihr Engagement und ihre herausragenden Leistungen in den vergangenen 50 Jahren insbesondere auch bei der Ausbildung. Er betonte außerdem die Bedeutung von Traditionsunternehmen wie dem Elektrobetrieb Heldele für die Region. Sie seien nicht nur wichtige Arbeitgeber, sondern auch Impulsgeber und Innovationsmotoren in der Branche. Er überreichte gemeinsam mit FV-Geschäftsführer Andreas Hausch im Namen des Fachverbandes und der Innung eine Urkunde sowie persönliche Glückwünsche an den Geschäftsführer der Elektro-Heldele GmbH, Christoph Heldele. ■

(AH)



Klaus Lasarek (Stellv. Obermeister der Elektroinnung Göppingen), Jürgen Taxis (Obermeister der Elektroinnung Göppingen), Christoph Heldele (Geschäftsführer Heldele GmbH) mit der Urkunde zum Jubiläum und Andreas Hausch (Geschäftsführer FV EIT BW).